

## Peduli Petani, LSM LIRA DPD Luwu Timur Serahkan Batuan Alat Pertanian Kepada Kelompok Tani

Suhardi - [SUHARDI.JURNALIS.ID](http://SUHARDI.JURNALIS.ID)

Jul 16, 2021 - 14:47



LUWU TIMUR - Pengurus Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Lumbung Informasi Rakyat (LIRA) menggelar sosialisasi yang dirangkaikan dengan memberikan bantuan alat pertanian berupa 4 unit tangki semprot kepada pengurus kelompok tani di aula Hotel Sikumbang, di Desa Mulyasri, Kecamatan

Tomoni, Luwu Timur, Kamis (15/7/2021).

Sosialisasi ini merupakan bagian dari program kerja LSM LIRA Luwu Timur untuk membangun sinergi dengan semua kalangan.

Mengingat masa pandemi covid jumlah pesertapun dibatasi dengan mengedepankan protokol kesehatan. Meski demikian tidak menyurutkan semangat para pejuang sosial ini untuk tidak membangun sinergitas dengan semua kalangan.

Sekretaris Daerah (Sekda) LSM LIRA DPD Luwu Timur Muh. Alwan SH dalam sambutannya mengajak hadiein agar senantiasa menjaga kesehatan, tetap memakai masker jika bepergian keluar rumah untuk menghindari penyebaran dan memutus rantai virus covid-19 yang menjadi fojus oemerintah saat ini.

"Saya mengajak kepada kita semua agar senantiasa mematuhi anjuran pemerintah terkait penyebaran virus corona dwngan tetap memakai masker dan rajinmencuci tangan agar kita semua terhindar dari virus yang mematikan ini," ajak Alwan.

Alwan menjelaskan bahwa kehadiran LSM LIRA di Luwu Timur sebagai perpanjangan tangan atau penyambung lidah masyarakat antara masyarakat dengan pemerintah, pihak berwajib, serta anatar masyarakat dengan pemangku kepentingan lainnya yang ada di daerah ini.

"Kami hadir ditengah-tengah masyarakat sebagai mediator dengan pemangku kebijakan, apabila ada kebijakan pemerintah yang belum tersampaikan yang dapat merugikan masyarakat maka tugas kami untukmencari solusipada permasalahan yang terjadi," lanjutnya.

LSM LIRA dibawah naungan Presiden LSM LIRA H. Yusuf Rizal merupakan LSM LIRA uang penyebarannya terbesar dan terbanyak di indonesia mulai dari tingkat DPP, DPW, DPD, hingga ke Desa, dengan motto "mendengar melihat dan berbuat" satu-satunya LSM yang pertama di indonesia menerima penghargaan record muri.

Ia berharap masyarakat agar senantiasa menjaga kebersihan, kesehatan dan terutama menjaga keamanan. Menciptakan suasana kondusif aman dan nyaman di tengah masyarakat karena tugas ini merupakan tugas kita bersama guna menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

"Harapan kami kepada masyarakat agar senantiasa menjaga keamanan, suasan kondusif, jangan mudah terpancing isu negatif yang bisa memecah belah persatuan dan kerukunan kita, apalagi dalam suasana politik yang akan dihelat secara serentak di 50 Desa di Luwu Timur pada Pilkades serentak bulan Oktober 2021 mendatang," sambung Alwan.

Silahkan saling dukung mendukung tapi tetap jaga suasana kondusif di kampung kita, jangan hanya lantaran beda pilihan terjadi keributan yang berujung perkelahian, sayangi diri kita, keluarga kita dan sanak family kita semua.

Alwan menutup sambutannya dengan semboyang "Kami bukan siapa-siapa taoi kami ada untuk siapa saja demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat

khususnya petani.(SH)